

frech und wild
und wundervoll

Kirche

Kunterbunt

Kommt einfach am
Paulus-Haus. In Malsch vorbei und helft
mit, die Tiere auf die Arche Noah zu retten!

Schafft ihr es, alle Tiere, die rund um das Paulus-Haus
versteckt sind, zu finden und mit eurer Arche Noah vor
der Flut zu retten?

Alle weiteren Infos findet ihr vor Ort.

Kommt einfach vorbei wann es euch passt:

In den Faschingsferien, zwischen

Samstag, **13.** und Sonntag, **21. Februar 2021**

Arche Noah

CVJM
Wiesloch

f
EVANGELISCHE
PAULUSGEMEINDE
WIESLOCH

Eine Veranstaltung des CVJM Wiesloch e.V.
In Zusammenarbeit mit der
Ev. Paulusgemeinde Wiesloch.